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[960] 大変だった１週間  2008年9月5日 22時8分

レオン さん  e-mail 

 日曜日（２００８年８月３１日）は、ファーストでは、作業所を開けて、メンバーも職員さ
んも仕事をしました。Ｍさん（サードの職員さん）は、２人のお子さんを連れて、手伝い
に来てくれました。 
 
 火曜日（２００８年９月２日）は、シビックセンターに、「講演会」を聞きに行って来まし
た。「パソコンが出来ると就職に有利なんだな」と私は思いました。ただ「講演会で紹介
されている障がい者は、みんな「能力の高い」人が多いな」と私は思いました。講師の
人は、「パワーポイント」を使って話をしていました。「銀杏企画２０周年のイベント」で
は、「パワーポイント」を使う予定なので、参考になりました。 
 
 水曜日（２００８年９月３日）は、Ｈさん（ファーストの職員さん）は、なんとファーストに
泊っていったそうです。Ｓさん（ファーストの職員さん）も、１２時（２４時）位（１２時過
ぎ？）まで、ファーストに残っていて、銀杏企画の車で家に帰ったそうです。ブルーアイ
ズさんが教えてくれました。 
 
 金曜日（２００８年９月５日）は、汗だくになって、バレーボールをやりました。 
 
 なんか、私としては、大変な１週間でした。

[959] 訂正  2008年9月5日 22時6分
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国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
[958]の書き込みで、三八さんの部分を「三八」と書き込んでしまいました。 
「三八さん」に訂正します。 

[958] 熱心な銀杏の職員さん＆またまた、昇給しました(^^♪  2008年9月5日 22時3
分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、度々国士無双です。 
 
先ずは、三八さん、国士無双の書き込みに反応してくだりありがとうございます。 
三八の書き込みのように、銀杏の職員の方のご熱心な姿は国士無双も感激しまし
た。 
いつもは作業所でのやさしい笑顔ばかり拝見しているので、講演会を聴く真剣な表情
は心から、銀杏のメンバーさんのことを考えている証拠だと思いました。 
但し、どの組織でも同じですが、一方通行のコミュニケーションではいけないと思いま
す。 
職員さんから得た情報や知識はメンバーさんも質問するなどして双方向のコミュニケ
ーションが取れるようになれば銀杏はもっと良い作業所になると思います。 
（いつもの偉そうな書き込みで申し訳ありません<m(__)m>） 
 
ところで、私事で誠に恐縮ですが、先日時給査定があり、又、１０円ですが昇給しまし
た。 
これで、５回目の昇給ですが、今の会社に障害者枠で就職して、今月で２年が経ちま
す。 
順調過ぎて怖いですが、いい方向に考えて、余り、無理はせず、仕事前向きに励んで
行きたいと思います。 
 
講演会の書き込みは全然まとまっていないので、明日、書き込みできるか分かりませ
んので、悪しからず・・・ 
 
ではでは、皆様、良い週末を！！ 
 
 
 

[957] NHK受信料免除の申請方法についてです(^^♪  2008年9月5日 21時41分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
以前、この掲示板に書き込みした、障がい者のＮＨＫ受信料免除規定が１０月１日より
改定されるようです。 
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精神障がい者の受信料全額免除の条件は以下の通りです。 
 
◎精神障害者保健福祉手帳をお持ちの方がいる世帯で、かつ世帯員全員が市町村
民税（特別区民税含む）非課税世帯。 
◎社会福祉事業施設入所者・・・社会福祉法に定める社会福祉事業を行う施設に入
所されている人。（銀杏がこの基準に当てはまるかは国士無双は存知かねます） 
 
ＮＨＫ受信料免除の申請手続きについては以下の通りです。 
 
平成２０年１０月１日施行 
 
◎申請書に必要事項を記入してください。 
（申請書はＮＨＫまたは自治体の窓口にあります。） 
（受信契約がお済みでない方は受信契約もあわせてお申し込みください。） 
 
◎自治体に申請書を提出し、免除事由の証明を受けてください。 
（ＮＨＫに直接申請をされる場合は、各種証明書類等をご持参のうえ最寄りの 
ＮＨＫ窓口にお越しください。詳細はＮＨＫまでお問い合わせください。） 
 
◎証明を受けた申請書をＮＨＫに提出（郵送）してください。 
ＮＨＫで免除事由確認のうえ、折り返し「受理通知書」をお届けします。 
 
※記載していただいた個人情報は、放送受信料の契約・収納、免除基準の適用のほ
か、受信に関する相談業務、放送やイベントのお知らせ、放送に関する調査へのご協
力のお願いのために利用します。 
 
※お引越しによる住所変更など、記載内容に変更があったときは、ＮＨＫまでご連絡く
ださい。 
 
※受信料免除事由が消滅したときは、すみやかにＮＨＫまでご連絡ください。 
 
以上です。 
もっと詳しく知りたい方は、ＮＨＫ受信料で検索して、受信料の改定についての欄に、
障がい者の受信料免除規定の詳細が掲載されています。 
 
銀杏の方も有効にご利用されれば良いと思います(^^♪ 
 
 
 
 
 
 

[956] ” 国士無双さん 遅ればせながら ブルーアイズさん 頑張って下さい！！”  
2008年9月5日 21時40分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
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 先ずは国士無双さん。遅ればせながら申し上げます。先日の講演会で、銀杏の職員
さん達もご尽力していらっしゃるのが判り、流石だと思いました。次に、これは非常に
大切な事ですが、障害者の働き振りが健常者にとっても励みになる事を知り、驚きま
した。(＠_＠;) 今までは障害者に対する偏見が多い事ばかり知らされていたので、朗
報です。＼(^o^)／ これからも頑張って下さい！！ 
 そしてブルーアイズさん。ソフトバレーボールの練習を頑張って下さい！！ 以前、
大会について申し上げましたが、少しでも良い成績を残して下さい！！勿論、支えて
いらっしゃるのは関係者の方々、全員です。都合が付けば私も応援に行きますが、今
の段階では未定です。 
 
 最後に、皆様。良い週末をお過ごし下さい！！ 
 

[955] ブルーアイズさんバレーボール頑張って下さい！！  2008年9月2日 21時44分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
今日の講演会には就労支援移行コースの管理人さんとブルーアイズさんはいらしゃ
いませんでした。 
レオンさんにお聞きすると、バレーボールの練習だそうです。 
 
この暑さの中、熱心にバレーボールの練習に取り組むメンバーの方々や、管理人さ
ん、コーチのタニさんの熱い思いが伝わってきます。 
 
１１月のバレーボール大会は国士無双は仕事の日なので多分応援に行かれないと思
いますが、掲示板から、応援したいと思います。 
 
ブルーアイズさんも２０周年記念パーティーやバレーボールのことなども書き込まれな
ければならず、大変かもしれませんが、国士無双は楽しみにしてますので、余裕があ
れば是非、書き込みして下さい！！ 
 
ではでは、ブルーアイズさん、銀杏の選手の方々、応援の方々、バレーボール頑張っ
て下さい！！ 

[954] 三八さん、アドバイスありがとうございます。  2008年9月2日 21時34分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
三八さん、国士無双にアドバイス下さり、ありがとうございます。 
コンビニで買うより、福太郎で買えば安く済んだのかもしれませんね。 
今度、銀杏に何か飲み物を差し入れする時は、福太郎を忘れずに考えておきます。 
 
ところで、今日は、文京区障害者就労支援センターの講演会を聴きに行ってきました
が、中身が濃く、非常に勉強になりました。 
銀杏からも各所の職員の方が、いらっしゃり、ファーストからはＨ職員さん、セカンドか
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らはＴ職員さん、三丁目からはＫ職員さんが熱心に講演会お聴きになっていました。 
３人の職員の方々は、会場の皆さんがお帰りになり、清掃の方が、椅子の片付けをし
ている最後の最後まで、熱心にアンケートに感想をお書きになっていらっしゃり、国士
無双が帰るときも、アンケートを書いていらっしゃいました。 
本当に銀杏の職員さんの熱心さには吃驚(＠_＠;)しました。 
 
又、メンバーの方もレオンさんや国士無双がいつも携帯のメールでお世話になってい
る某メンバーさんがいらっしゃり、熱心にメモを取って講演聴いていらっしゃいました。 
 
ところで、三八さんから見ると国士無双は一人前のようですが、残念ながら、正直なと
ころ、国士無双は一人前ではありません。まだまだ、勉強するべきことは沢山ありま
す。 
この掲示板での皆さんの書き込みも国士無双にとっては良い勉強になってます。 
 
と書き込むと何か謙虚なようですが、本当にそうなんです。 
 
講演会で聴いたことも書き込みたいのですが、まだ、メモもまとまってないので、書き
込みませんが、ひとつだけ書き込みさせて頂きますが、障がい者が職場で、健常者に
とっても非常に新鮮で、有益な存在になっているということは事実のようです。 
（例えば、障がい者が仕事頑張っているから、健常者の方も頑張ろうという気持ちにな
るなどです） 
 
講演会のメモがまとまり、書き込める余裕があったら是非書き込みさせて頂きたいと
思います。 
 
国士無双は４連休も今日が最後で、明日から、又、仕事人間に逆戻りですが、新たな
気持ちで仕事に臨んで行きたいと思います。 
 
長々と書き込みしてしまいしたが、残暑も厳しいですが、何とか体調管理して乗り切っ
て行きましょう！！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

[953] ”国士無双さんへは失礼かもしれませんが？ ブルーアイズさん 頑張って下さ
い！！”  2008年9月2日 19時27分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 先ずは国士無双さん。もう一人前でいらっしゃるのに、文京区支援センターの講演会
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に行かれる程、熱心で頭が下がります。(＠_＠;) 他に、私も障害者手帳を持っていま
すが、顔写真貼りは義務付けです。私も手帳の更新には診断書が必要です。又、医
療の一割負担の更新には未だ時間が有ります。そして、セカンドでの昼食会でコンビ
ニで飲物をご購入されたのはブルーアイズさんが仰った様に気が利きますね。＼(^o^)
／ 此処で失礼かもしれませんが、「福太郎」で購入された方が良かったかもしれませ
んね。 
 
 次に、ブルーアイズさん。今回の文集の名前が「きずな」と決まった事は、国士無双
さんが仰った様にとても良い題名だと思います。実は１０周年記念文集で、某メンバー
さん（今は判りませんが）が記入された事に触れます。勿論、自分なりにアレンジをし
ます。旅行、バザー、忘年会、心のふれあいそしてスポーツ等、三所の結束の強さは
凄いと思います。ですからこの度、「きずな」の題名になった事は銀杏を一言で現して
いると思います。時期が迫り大変でしょうが、文集係を管理人さんや他の人々と一緒
に頑張って下さい！！次に、登山が出来ずに残念でしたね。(;_;) 私も若い頃、八ヶ岳
に登った事が有りますが、８月の後半からは午後の一定期間に雷雨が発生した体験
をしました。 
 
 最後に、皆様。ご自愛の程、お過ごし下さい！！

[952] インターネット人工衛星と同じ名前ですね  2008年9月1日 20時28分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、ついに掲示板で、文集の名前書き込まれましたね。 
 
「きずな」とはかなり強い意味があると思いますが、とてもいい題名だと思います。 
 
ネットで調べたら、今年の２月に日本が打ち上げたインターネット人工衛星と同じ名前
なんですね。 
 
実は国士無双の学生時代の友人が、そのインターネット人工衛星を打ち上げた研究
機関で働いており、銀杏から最初に就労した場が、その研究機関でした。 
 
それはともかく、日本の誇る宇宙の研究機関が名付けた人工衛星の名前と同じ名前
が、銀杏からも生まれたというのは、何か、銀杏の方々のセンスの良さというか、意識
の高さが感じられます。 
 
是非、文集読ませて頂きたいと思いますので、完成したら、管理人さんにお金を払っ
てでも一部入手させて頂きたいと思います。 
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パスワード  削除番号    

[951] もったいぶることも無かったのですが題名発表しますヽ(^o^)丿  2008年9月1
日 19時53分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、某セカンドでおいしいサンドイッチをいただいたそうですね。 
ブルーアイズも某銀杏でおいしいカレーライス＆スープ＆フルーチェをいただきまし
た。 
しかし国士無双さんは某セカンドのみなさんに飲み物を買っていくとは気が利きます
ね。 
 
ところで今までもったいぶることも無かったのですが銀杏の２０周年記念の文集の題
名を発表します。 
 
題名は・・・「きずな」です。 
 
ファースト、セカンド、三丁目のみなさんから意見を聞いて決めました。 
みなさん、題名を聞いてどうお感じになりますかね。 
 
話は二転三転しますが、もう８月も終わっていよいよ９月ですね。 
ブルーアイズは８月中に思い切って遠くの高い山に行ってこようと思っていて 
そのための費用も工賃からコツコツためていたのですが 
なんだか雷が多く天候も不順なためあきらめざるを得ませんでした。 
楽しかった夏の思い出でも作りたかったのですが・・・ 
 
いよいよ銀杏の２０周年記念パーティーが近づいてきました。 
これからは準備に追われることになります。 
それではみなさん、今週もがんばりましょう。

 まえのぺーじ 

960 記事削除
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